



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“2014, Año de las y los Jóvenes Coahuilenses”

Saltillo, Coahuila a Marzo 14, 2014.

COMUNICADO DE PRENSA

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza, que preside el doctor Xavier Diez de Urdanivia Fernández, informa que el pasado martes 11 de marzo del 2014 antes de las 16 horas en la ciudad de Monclova, Coahuila se suscito un delicado incidente que involucra a elementos de Grupo de Armas y Tácticas Especiales de la Comisión Estatal de Seguridad en agravio de los derechos fundamentales del personal de la CDHEC, al que amenazaron, hostigaron y golpearon.

Esos hechos han sido calificados como “intolerables e inadmisibles” por el Presidente de la CDHEC, quien ha elevado ya, por esa causa, el más enérgico reclamo por tal conducta ante las autoridades de quien depende ese grupo.

La CDHEC efectúa las diligencias procedentes, a fin de que este infausto acontecimiento sea sometido a los procesos jurídicos que resulten procedentes.

C.c.p Presidencia
Archivo

